

Communiqué de presse

Forte de son bilan, la Bourgmestre Patricia Lebon, se représente devant l'électeur rixensartois avec un groupe politique pluraliste alliant modernisation et continuité !

Patricia Lebon, la Bourgmestre sortante de Rixensart, et par ailleurs 4e sur les listes MR pour les élections fédérales de juin, tirera la liste Alliance Pluraliste - MR (AP-MR) en vue des élections du 13 octobre prochain. Forte de son bilan à la tête de la commune de Rixensart, l'AP-MR, héritière de la Nouvelle Alliance Pluraliste - MR (NAP-MR), regroupera les libéraux du MR, les centristes des Engagés, ainsi que des personnalités non encartées de la société civile.



Forte de son bilan, la Bourgmestre Patricia Lebon, se représente devant l'électeur rixensartois...

La législature qui se termine a été marquée par de nombreuses crises : COVID-19, accueil des réfugiés ukrainiens, crise énergétique, ... Face à l'ensemble de ces crises, la majorité AP-MR de Rixensart était au rendez-vous, au service des citoyens : fabrication et distribution de masques pour et par la population, pas moins de 21 distributions d'équipements de protection au personnel soignant, soutien aux secteurs frappés par la crise du coronavirus, accueil des réfugiés ukrainiens et mise en place de mesures d'économies d'énergie !

Au-delà de la gestion de ces crises, la majorité AP-MR a également mis en place des réformes structurelles au service du citoyen : réforme du fonctionnement et de la communication et digitalisation de l'administration communale avec la création d'un e-guichet pour le citoyen, évolution vers une mobilité plus diversifiée, douce et partagée, diminution des déchets ménagers résiduels de plus de 70%, création d'une épicerie sociale et d'une Maison des Papeteries pour nos aînés, ouverture d'un skatepark, rénovation des routes, trottoirs et égouts de la commune et application d'une politique d'aménagement du territoire visant à maintenir la qualité de vie des citoyens ; tout en respectant un équilibre budgétaire strict durant ces 6 années de législature.

... avec un groupe politique pluraliste alliant modernisation et continuité !

La Nouvelle Alliance Pluraliste - MR (NAP-MR) aborde un tournant majeur sous une appellation rafraîchie : Alliance Pluraliste - MR (AP-MR). Après 18 ans d'existence, le terme "Nouvelle" disparaît, pour confirmer que l'Alliance Pluraliste - MR constitue la seule alliance à Rixensart. Et pourquoi pluraliste ? Parce que cette alliance réunit des Rixensartois défendant différents modes de pensée, opinions philosophiques et démocratiques, ayant fait ou non le choix d'une couleur politique.



Contact presse :

Thierry Denuit (Secrétaire de l'AP-MR)

secretaire.apmr@gmail.com

0479/23 09 61

Editeur responsable:

Alliance Pluraliste - MR - 111 Rue du Vallon, 1332 Rixensart - secretaire.apmr@gmail.com